
 

 

   国際ロータリー第2790地区第12分区 
 

松戸北ロータリークラブ 

2017－2018年度 

四つのテスト 

 

言行はこれに照らしてから 

１・真実かどうか 

２・みんなに公平か 

３・好意と友情を深めるか 

４・みんなのためになるかどうか 

 

 

第2164回 例会 2017年7月26日(水) 

■ 例 会 日 - 

■ 例 会 場 - 

■ 事 務 所 - 

■TEL/FAX- 

■Web/Mail- 

毎週水曜日12：30より（第1例会18：30） 

流山市前ヶ崎717「柏日本閣」      

松戸市八ヶ崎1-11-13 ｻﾝﾗｲｽﾞﾊｲﾂ101   

047-711-5950 / 047-711-5910   

www.rc2790-12.jp / kanji＠rc2790-12.jp 

■国際ロータリー会長 イアン H.S. ライズリー 

■第2790地区ガバナー      寺嶋 哲生 

■ 第 1 2 分 区 ガ バ ナ ー 補 佐  安 蒜 俊 雄 

■松戸北ロータリークラブ会長  平田  洋一 

■松戸北ロータリークラブ幹事 大川 高明 
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＜会長挨拶：平田洋一会長＞    

 

みなさんこんにちは 

私の仕事の関係の話ですが 

全国で新聞が地方紙合わせて何社で何部発行されているかご存知でしょうか？ 

２０１７年６月時点で７６社３７５０万部発行されています。 

２０１１年には４４００万部あった部数ですが１７％のダウンとなっています。 

その背景にはスマートホンの普及で、東日本大震災があった２０１１年頃が３割弱程度だったのが、

いまやスマホの普及率が７割超となっている事が背景にあるようです。 

私は、スマホの利便性もわかりますが、やはり私は朝のトイレのお供に新聞は必需品なのです

が・・・ 

なれや年齢的なものもあるのでしょうが、スマホでニュースを読むより、私は紙からの情報のほうが

わかりやすいです。 

さて、２週間後にはガバナー公式訪問があります。ＲＩでの本会議の口述（こうじゅつ）の７項目の

中からガバナーへの質問事項をヒントに考えて頂きたいのでよろしくお願いします。 

①自分がガバナーを務めた３６５日間で、自分の人生が変わった 

ガバナーとして自分の任務を全うすれば、関わった人達の人生を変えることができる。世界中のガバ

ナーが職責を全うすれば、世界の人々の生活を変える事ができる 

②ロータリーの戦略計画である３つの事柄は、必ず尊重されなければならない 

すなわち、「クラブのサポートと強化・人道奉仕の重点化と増加・公共イメージと認知度の向上」の

３つである 

③クラブのサポートには、マイロータリーやロータリークラブセントラルといった情報ツールを活用

すべきである。クラブ強化については会員の男女のバランスと年齢構成を意意識しなければならな

い。すなわち、女性会員と３０代の会員を増強すべきである。 

④人道的奉仕の６つの重点項目全てに共通して意識すべきは、持続可能と継続である。 

すなわち、ロータリーによる援助が終了しても、受益者が独自で事業を継続できるシステムを構築す

る事が望ましい。 

⑤公共イメージの向上のためには、ロータリーのストーリーを一貫して語り、広く社会に発信すべき  

である。 

＜第２１６４回：例会プログラム＞  
12:30 点鐘                   平田洋一会長 

     ロータリーソング斉唱  

12:33 お客様紹介               髙橋一彦会長エレクト 

12:35 会食 

13:00  例会再開 

       会長挨拶・理事会報告            平田洋一会長 

    幹事報告                 大川高明幹事 

13:05 【就任挨拶】 

     プログラム委員会            小澤直之委員長 

     出席・親睦委員会            正司 進委員長 

     会報・雑誌・広報委員会         沖 昌彦委員長 

     会員増強委員会             大川隆永委員長 

     ロータリ財団委員会           池田 清委員長 

     米山記念奨学会委員会          渡辺敏弘委員長 

13:25 【委員会報告】 

     ■社会奉仕委員会  社会奉仕基金発表    渕上啓太委員長   

     ■ニコニコ委員会  本日のニコニコ発表    中原光男委員長  

13:30 点鐘                                   平田洋一会長 
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ƺ̝Ḹ Ỗᴣƻ ◑ɵ Ῥ ɵ ʹɵ ˀҞ 社会奉仕基金 4,865円 

 

＜米山記念奨学会委員長の就任挨拶：渡辺 敏弘委員長＞  

 

今年度、織田会員、浅野会員そして私と3名にて務めさせていただきますのでよろし

くお願いいたします。 

 

 さて今年4月22日に開催された地区研修協議会にての寺島ガバナーエレクトの挨拶

(2017－18年度地区運営方針)の中で米山記念奨学委員会に関して次のように述べられ

ました「米山奨学会は世界から日本への架け橋となる人材を育成することが目途であ

り、この意義はむしろさらに重みを増している。会員にそんな意識を持っていただけるような啓蒙を

推奨したいと考えます。。また寄付0クラブの解消、会員一人当たりの寄付15,000円は青木年度に引き

続く目標として推奨いたします。」 

 

そこで今年度寺嶋ガバナーの意向に沿うべく目新しい活動として静岡県長泉町にあります米山梅吉記

念館の訪問を計画いたしました。 

国際的な社会奉仕団体「ロータリークラブ」の父と呼ばれ、日本初の信託銀行「三井信託銀行」を創

始した実業家、米山梅吉。梅吉の偉徳を顕彰することを目的として設置された記念館を訪れロータ 

リーへの理解をより深められることを期待します。 

 

 

＜ロータリー財団委員長の就任挨拶：池田 清委員長＞  

 

[目標] 
全世界の〔ロータリアンの善意による寄付金〕によって運営というのが、原点であ

り、あなたもその1人のロータリアンであります。ロータリー財団は、人を作り、育

てるのが目的であります。 

会員の皆様に財団への理解を深めていただくよう努力し、財源確保にご協力お願いい

たします。 

 

[活動計画] 
1、ロータリー財団の重要性を理解していただくよう努力をする。 

2、館員の皆様方に11月のロータリー月間には年に100ドルの寄付にご協力をお願いする。 

3、例会時に(財団ボックス)を積極的に回して、ご協力をお願いする。 
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＜出席・親睦委員長の就任挨拶：正司 進委員長＞  

 

委員の構成は、副委員長に鈴木悦朗会員、委員に石井新一会員、児山守治会員、長

島正巳会員、三村藤明会員、加賀谷正会員、伊場寛人会員の８名です。 

＜目  標＞ 

年度会長方針を既定に、クラブ奉仕の観点から他の委員会と協力し委員・会員増強

委員の方々に楽しく例会に参加していただけるよう活動してまります。 

＜活動計画＞ 

 

１．プログラム委員会、ＳＡＡの方々の協力を基に第１例会（夜間）での諸事御祝い、通常例会のま 

  すますの充実を図る。 

２．繰ります例会、家族例会は従前の活動を踏襲して開催させて頂き、お一人でも多くのご家族に 

  ご参加いただけるよう、新企画を会員の皆様からご意見をいただきながら立案します。 

 

＜ニコニコ委員長の就任挨拶：中原 光男委員長＞  

 

ニコニコは特別会計ですが、目標を１２０万円掲げております。 

皆様のご協力が必要となります。ご家族等で楽しいことなどがあった時にはご協力お

願い致します。 

多大なご協力をいただいた方には表彰をしたいと思います。 

 

[目標] 

ニコニコBOX(特別会計)協力は、一般会計(収入)への協力となり、「社会奉仕活動j 原資で 

もあります。 

会員相互の友情と親睦を深めて、全会員の積極的な協力を得られるように心掛ける。 

 

[活動計画] 

1.会員の多くの慶事に際し、ニコニコBOXの協力を通して喜びをみんなで共有し、会員相互の 

親陸、友情を深める。 

2.ニコニコBOXを発表は、コメントを入れて会員みんなが楽しくなるよう心掛ける。 

3.委員会の全員が参加し、一区切り(3か月)を担当し発表し、運営にあたる。 

4.ロータリーの年度末に、金額、回数、コメントの内容により発表する。 

 

＜会報・雑誌・広報委員長の就任挨拶：沖 昌彦委員長＞  

 

皆さんこんにちは 

昨年に引き続き会報委員長を拝命致しました沖です。 

当委員会は、副委員長に長島正巳会員、委員に髙橋修会員・野澤新之助会員の4名で

1年間務めてまいります。 

 

今年度の活動計画として  

 

1.ホームページの充実を図る。（写真等の充実） 

2.SNS等を利用した活動ができるよう努力します。 

3.「マイロータリー」を活用しながらより良い広報活動ができるよう努力します。 

以上の3点を掲げております。これらの活動がしっかりできるよう1年間頑張ってまいりますのでどう

ぞよろしくお願い致します。 
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⑥私達は、未来のために地球環境に配慮すべきである。温暖化を防止する為に２０１７年７月～２０

１８年４月までの間にロータリアン１人が１本の植樹を行う事を推奨する。 

⑦ロータリアン一人一人、それぞれのロータリークラブは、世界の人々の生活を変える事ができる。

私たちが力を合わせれば、更に大きな変化をもたらす事ができる。 

※②にでてきた戦略計画は別紙で本日みなさんにお配りしています 

※④の６つの重点項目も私は直ぐに頭に思い浮かべなかったのでみなさまにこれもお配りしました。 

● 平和と紛争予防／紛争解決 

● 疾病予防と治療 

● 水と衛生 

● 母子の健康 

● 基本的教育と識字率向上 

● 経済と地域社会の発展 

奉仕活動を考えるに当り、６つの分野に重点を置いて活動しています。 

地域社会を何よりも大切にするロータリー。各地域の特別なニーズに応える活動が実施され、ロータ

リー会員は、世界で最も支援が必要とされる人道的ニーズは何かを考え、長期的な変化をもたらして

いくのがロータリーと書かれていました。 

８月９日のガバナー公式訪問よろしくお願いします。 

                                              

＜幹事報告：大川高明幹事＞ 
   

 ◆「ロータリーデーBBQ大会2017のご案内 

   日時:2017年9月2日(土曜日)12・00- 15:00 ( 雨天の場合も実施いたします) 

   場所:東京情報大学キャンパス、第6号館学生会館ビオーネ前 

   参加費: (当日現地にて申し受けます)  

   奨学生・学友・その家族: 1，000円 

   ロータリアン5，000円/中学生以下:無料 

 ◆「第16回ロータリー全国囲碁大会」のご案内 

   日時：2017年10月14日(土)09:3 0 登録受付10:0 0 点鐘・開会式16:0 0 表彰式 

   会場：東京・市ヶ谷の日本棋院本院の1階対局室 

   登録料7000円(昼食代、賞品代等含む            

  ◆松戸ロータリークラブ 

  平成２８年８月１６日（水） 定款第8条第l 節により休会 

 ◆松戸花火大会開催に係る協賛者用観覧スペース入場券の送付について 

   日時：平成29年8月5日(土) 19時15分～20時20分 

   場所：江戸川河川敷(市立図書館本館先)※16:30 本部前にて受付開始 

 ◆2017年8月のロータリーレートは、1ドル=111円です。 

 

＜青少年奉仕委員長の就任挨拶：小林辰幸委員長＞  

 

＜目  標＞ 

若きリーダーの今を知り、共に向上する為に地元で活動する団体（ボーイ・ガールス

カウト）等と情報交換をしながら時代のニーズに合った形でリーダー育成に努める。 

＜活動計画＞ 

１．ライラへの参加 

２．わくわく探検隊への後援 

３．青少年育成団体との情報交換会の開催 

４．東日本大震災に於ける孤児への支援 


